

蟹江町立舟入小学校だより

すくすく

No.111

がんばったよ、運動会！

10月7日（木）に運動会を行いました。平日開催にも関わらず、舟入小の子どもたちの姿をみようとする多くの方々が来校されました。

子どもたちが、一生懸命走る姿、表現する姿を笑顔で応援してくださいました。子どもたちもそれに答えようと練習時以上の力を発揮し、どの競技にも全力で取り組む姿は、とても輝いてみえました。



<秋晴れのもと元気いっぱい！>



<ニン！タッチ！>



<息を合わせて>



<やったー！勝ったぞ！>



<1～3年生 表現 ステップを見てね！>



<4～6年生 表現 曲の雰囲気に合わせて>

修学旅行

10月4日（月）5日（火）と6年生は、修学旅行で奈良・京都へ行ってきました。子どもたちは、事前に見学地について自分たちで調べ、予習して臨みました。初めて行く場所が多くとても楽しみにしていたようです。もちろん仲間と一緒に宿泊できることも…。

社会科の歴史学習に出てくる建造物を実際に目にした子どもたちは、バスガイドさんの説明に一生懸命耳を傾けると同時に、目を輝かせて見学していたとのこと。また友禅染体験にも挑戦し、日本の伝統工芸にも触れることができました。

この2日間の体験は、良い学びの場となりました。



見たもの
体験したこと
聞いたこと
良い思い出です



芸術鑑賞会 ～なわとびプロのなわとび教室～



蟹江町須成学区でなわとび教室を開いてみえる粕尾さんと森口さんを招いて、縄跳びのスゴ技鑑賞と技に取り組むときのコツを教えてくださいました。

お二人が、プロとしてチャレンジし続けることの大切さが伝わってきました。

<七重跳び大成功！>

舟入小学校のホームページも随時更新しております。ぜひ、ご覧ください。
蟹江町立舟入小学校で検索をお願いします。